

Saiful Chaniago: Rocky Gerung Tidak Bermoral, Sarankan Legalisasi Perjudian

Saiful Chaniago - JAKARTA.WONGCILIK.CO.ID

Jun 19, 2024 - 05:44



Saiful Chaniago, Rocky Gerung

Jakarta - Apapun alasannya, Rocky Gerung tidak patut, bahkan tidak bermoral. Apabila, yang bersangkutan menyarankan pemerintah Indonesia guna melegalisasi perjudian online demi membiayai pembangunan ibu kota nusantara (IKN). Kami sangat prihatin, dengan pernyataannya seorang akademisi yang

mengabaikan nilai-nilai kemanusiaan. Juga, pernyataannya Rocky itu bertentangan dengan undang-undang hukum pidana pasal 303 tentang perjudian. Kemudian, Indonesia merupakan negara yang beragama, semua agama di Indonesia secara hakikat telah melarang perbuatan perjudian, tegas Saiful Chaniago Wakil Ketua Umum Dewan Pengurus Pusat Komite Nasional Pemuda Indonesia (DPP KNPI).

Diketahui, Rocky Gerung menyarankan judi online dilegalkan, guna membiayai IKN. Itu disampaikan Rocky saat menjadi narasumber diskusi yang diselenggarakan Universitas Balikpapan (Uniba) dengan tema, Kemajuan Pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) dan Dampaknya bagi Kalimantan Timur serta Indonesia, pada Jumat, 14 Juni 2024 lalu. Walaupun diperhadapkan pada masalah anggaran, dalam pembangunan ibu kota nusantara. Seharusnya, sebagai seorang akademisi Rocky Gerung sepatutnya menyampaikan pendapat yang tidak bertentangan dengan konstitusi negara, dan tidak boleh mengabaikan nilai-nilai kemanusiaan yang di anut oleh seluruh agama di Indonesia, ucap wasekjend SOKSI saiful chaniago.

Rocky Gerung, seharusnya memberikan pandangan yang konstruktif serta solutif terhadap apapun problematika bangsa dan negara di Indonesia, termasuk problematika pada pembangunan ibu kota nusantara, harap chaniago. Kami menghimbau kepada Rocky Gerung, agar segera memperbaiki pernyataannya itu, yang mendorong pemerintah Indonesia untuk melegalisasi perjudian online. Menurut kami, pernyataannya Rocky Gerung itu telah menodai seluruh ummat beragama di Indonesia, yang notabenehnya senantiasa mengkampanyekan gerakan anti perjudian di seluruh wilayah Indonesia.

Pernyataannya Rocky Gerung yang demikian itu, tentunya juga 'akan mempengaruhi pikiran generasi muda Indonesia. Bahwa, seolah-olah perjudian itu dibenarkan, karena dinyatakan oleh seorang akademisi Indonesia. Nah' demikian khan sangat membahayakan masa depan generasi muda Indonesia, apabila mereka generasi muda terjebak dengan pernyataannya Rocky Gerung yang menyesatkan itu. Kesal pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.

Kami mendesak pihak kepolisian republik Indonesia, untuk segera memanggil Rocky Gerung. Guna kemudian mempertanggungjawabkan pernyataannya itu, yang bertentangan dengan undang-undang negara Indonesia. Karena sangat berbahaya terhadap masa depan Indonesia, apabila dibiarkan dan tidak segera ditanggapi secara serius oleh pihak kepolisian republik Indonesia. Agar dipastikan kemudian, segera diluruskan pernyataan yang menyesatkan itu. Semoga Indonesia terbebas dari praktek perjudian yang sangat merugikan masyarakat Indonesia, tutup saiful chaniago Waketum DPP KNPI.

(Jakarta, 19 juni 2024)

Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI